



センター 通信

News letter 161号 2024年11月



このコードから
新潟市口腔保健
福祉センターの
ホームページへ
入れます。

新潟市口腔保健福祉センター(指定管理者 新潟市歯科医師会) <http://ii-ha.net/k-center/>

寒く感じられる日が多くなってきました。秋が深まり、冬が近づいています。体調管理には十分お気をつけください。

特別診療で「デンタルクッション」を導入しました。

「デンタルクッション」は、診療台の上にのせて使用するクッションのことです。

歯科では、診療台の上に患者さんが水平(仰臥位)になって、診療を行うのが一般的です。しかし、脳性麻痺や側弯のある患者さんは、その姿勢をとることにより、呼吸が苦しくなったり、緊張が強くなったりして、負担となることがあります。

負担を和らげるために、これまでタオルなどを使っていましたが、このクッションの導入により、さらに筋緊張を緩和させたり、身体の一部にかかる圧力を分散させたりできるようになりました。

何人かの患者さんに使っていただきましたが、安定した体位の保持、身体にかかる力の分散、筋緊張が緩和といった効果がみられるようになりました。今後も、必要な患者さんに使用していく予定です。



患者さんにとって
不快ではない姿勢
を見極めながら、
安心な歯科診療を
提供できるよう、
これからも考え
いきます。

診療台の上に置いて使っている様子です